

BYRRRH

Qui sommes-nous ?

Une association, rassemblant des passionnés de skateboard, qui développe de manière autonome la gestion d'un espace dédié à la pratique du skateboard à Bruxelles depuis 2013.

Notre vision :

Un espace permanent, multifonctionnel et inclusif pour les adeptes de la pratique du skateboard à Bruxelles.

Notre mission :

Renforcer les capacités des jeunes à travers la pratique du skateboard.



Notre impact :

- 100 skateurs par jour /5000 par an
- 200 sessions libres
- 8 stages en vacances scolaires
- 50 cours collectifs durant les week-ends
- 40 activités d'initiation avec des écoles
- 40 cours d'initiation pour les filles
- 30 sessions libres «Only girls»
- 35 activités d'initiation avec des associations en lien avec la jeunesse
- 40 cours individuels
- 3 compétitions sportives

Jeunesse, culture, sport,
vivre-ensemble, cohésion sociale



Nos besoins :

L'association doit identifier de nouvelles sources de financement pour assurer la prise en charge des frais de déménagement et de l'aménagement d'un nouveau skatepark. Les frais de construction d'un nouveau skatepark sont estimés à 100 000 euros. Une partie de ces frais seront assurés sur fonds propres et l'association va également recycler une partie des anciennes installations.

→ Le Byrrrh and skate est à la recherche d'un soutien financier ponctuel pour la prise en charge d'une partie des frais de construction du nouveau skatepark.

L'augmentation de la surface a également un impact important sur les frais de fonctionnement liés à la gestion du skatepark.

→ Le byrrrh and skate est à la recherche d'un soutien structurel permettant à l'association d'assurer la gestion sur du long terme de l'unique skatepark «Indoor» en Région Bruxelloise.

Un nouveau défi :

Depuis 2016, l'Asbl occupait un espace via un bail d'occupation précaire au sein du projet CityGate à Anderlecht. En 2023, le Byrrrh and skate a identifié un nouveau bâtiment à Anderlecht pour assurer la continuité du projet.

Le déménagement a commencé en août 2023 pour installer un nouveau skatepark au sein d'un bâtiment d'une superficie de 1600 m². Ce nouveau départ offre de nombreuses opportunités de développer pour le projet que ce soit au niveau de la construction des infrastructures ou de la mise en place des activités.

Le nouvel espace est adéquat pour permettre à Bruxelles de disposer d'un skatepark de qualité pouvant accueillir les adeptes de la pratique du skateboard à Bruxelles.